



## **ESTABLECEN DIPUTADO ROMÁN COTA Y ALCALDE DE SAN DIEGO TODD GLORIA ESTRATEGIAS BINACIONALES CONJUNTAS.**

Con el propósito de definir una agenda de trabajo binacional que permita atender los principales temas de ambos lados de la frontera, una delegación de Baja California encabezada por el Presidente de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios, Diputado Román Cota Muñoz, la Diputada Daylin García Ruvalcaba, Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico y Comercio Binacional y el maestro David Pérez Tejada, Subsecretario de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Economía de Baja California, sostuvieron una reunión de trabajo de carácter binacional con el alcalde de San Diego, Todd Gloria.

San Diego, California, jueves 3 de febrero de 2021.- El legislador Presidente de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios, Diputado Román Cota Muñoz, en compañía de la Diputada Daylin García Ruvalcaba, Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico y Comercio Binacional y el maestro David Pérez Tejada, Subsecretario de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Economía de Baja California, detalló durante la reunión de carácter binacional con el alcalde de San Diego, Todd Gloria, que con este acercamiento se pretende implementar mecanismos de apoyo a migrantes, así como que los gobiernos locales promuevan la ampliación de los horarios de la garita de Tecate y el impulso al proyecto de la Garita Otay II ante CBP.

Asimismo, presentó acciones para la promoción turística conjunta de los sitios más importantes de Baja California, cómo son Tecate Pueblo Mágico y el sur de California, para la promoción con operadores de tours.

"Tijuana y San Diego comparten la característica de ser ciudades con un crecimiento acelerado, por ello se debe trabajar en conjunto en temas prioritarios para ambas ciudades, cuyos ejes deben ser el fortalecimiento de la cooperación y el impulso a industrias como el turismo y el comercio, así como el mejoramiento en las prácticas y políticas de los dos gobiernos", mencionó Román Cota.



**Aunado a lo anterior, destacó que el Condado de San Diego también comparte frontera con el municipio de Tecate, lugar que ostenta un potencial considerable para el turismo.**

**Román Cota señaló que será prioridad la cooperación conjunta en compartir estrategias en materia de seguridad, lo cual conlleva beneficio para ambas partes, así como la reactivación del Programa "Quédate en México", y fomentar la innovación tecnológica en región fronteriza.**

**Por su parte, el alcalde de San Diego, Todd Gloria, resaltó la importancia de tener una buena relación con Baja California, particularmente con Tijuana, ya que dentro de sus compromisos de campaña se encuentra el tema ecológico, ambiental, recursos naturales y por supuesto la migración.**

**En ese sentido, durante la reunión binacional abordaron temas de importancia como el agua contaminada proveniente del Río Tijuana y Punta Bandera, siendo alrededor de 1,700 litros por segundo de agua que genera un impacto negativo en la calidad del agua que circula desde Playas de Rosarito, hasta las costas de Coronado, California, mismas que se localizan aproximadamente a 20 km. al norte de la frontera entre Estados Unidos y México.**

**Para concluir, coincidieron en la necesidad de construir una agenda en conjunto con organizaciones civiles binacionales que atiendan el tema de recursos naturales, promoción del cuidado del medio ambiente en sectores como la iniciativa privada y académicos. También se acordó revisar la agenda de prioridades y acordar el compartir información con la cual se**

**puedan tomar decisiones que beneficien a las ciudades fronterizas, considerando la planeación sostenible y economía circular.**

**La reunión que se realizó en la sede del Condado de San Diego, concluyó con el beneplácito por parte Todd Gloria, por establecer una agenda binacional en temas para el desarrollo de toda la región.**